



Errichtung einer Radabstellanlage in der Hernalser Hauptstraße

Berichterstatter/in: BRIn Erika Bsuchner

Die BezirksrätlInnen der Grünen Alternative Hernals stellen in der Sitzung der Bezirksvertretung am 26.Feburar 2020 gemäß § 24 GO-BV folgenden

ANTRAG

Antragstext:

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, in der Hernalser Hauptstraße vor dem Haus Nr. 50 eine Radabstellanlage in der Parkspur zu errichten.

Begründung:

Das Fahrrad als tägliches umweltfreundliches Verkehrsmittel erfreut sich in Hernals, wie in ganz Wien, immer größerer Beliebtheit! Das Budget für zusätzliche Fahrradabstellanlagen wurde erst kürzlich aufgestockt.

In der Umgebung gibt es mehrere Geschäfte, aber nur einen einzigen, winzigen, mehrfach verstellten Radständer vor dem Geschäft der Firma Turek, Haus Nr. 48. Da häufig Fahrräder an die Hausmauer und Auslagenscheiben gelehnt werden, wenn auch nicht auf Dauer, liegt der Schluss nahe, dass es einer weiteren Abstellanlage bedarf. Basierend auf den Erzählungen der BewohnerInnen des Hauses Nr. 50.

Für die Fraktion der Grünen Alternative Hernals

Karin Prauhart
Klubvorsitzende